

ABSTRAK

Gambaran Pengelolaan Program English Computer pada Lembaga Kursus Widyaloka Menurut Persepsi Warga Belajar di Kelurahan Enam Suku Kota Solok

Oleh: Arvila Tiffani

Penelitian ini dilatar belakangi oleh warga belajar di lembaga kursus Widyaloka yang mengalami peningkatan dari tahun ke tahun dan alumni yang terserap baik di lembaga instansi pemerintah ataupun swasta. Selain itu, lembaga kursus ini sudah tersebar di Indonesia dan pusatnya di Jakarta. Dalam hal ini pengelolaan program merupakan peran yang paling penting.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: a) gambaran perencanaan program English Computer di lembaga kursus Widyaloka menurut persepsi warga belajar, b) gambaran pengorganisasian program English Computer di lembaga kursus Widyaloka menurut persepsi warga belajar, c) gambaran pelaksanaan program English Computer di lembaga kursus Widyaloka menurut persepsi warga belajar, d) gambaran pengawasan program English Computer di lembaga kursus Widyaloka menurut persepsi warga belajar, e) gambaran evaluasi program English Computer di lembaga kursus Widyalokamenurut persepsi warga belajar. Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah warga belajar program English Computer yang berjumlah 30 orang dan semuanya dijadikan responden. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan teknik angket dan teknik analisis data diperoleh dengan menggunakan rumus persentase.

Hasil penelitian menyatakan bahwa berdasarkan temuan dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa a) gambaran perencanaan program English Computer di lembaga kursus Widyaloka menurut persepsi warga belajar sangat baik dalam setiap program yang program yang dilaksanakan, b) gambaran pengorganisasian program English Computer di lembaga kursus Widyaloka menurut persepsi warga belajar baik dalam setiap program yang dilaksanakan, c) gambaran pelaksanaan program English Computer di lembaga kursus Widyaloka menurut persepsi warga belajar sangat baik dalam setiap program yang dilaksanakan, d) gambaran pengawasan program English Computer di lembaga kursus Widyaloka menurut persepsi warga belajar baik dalam setiap program yang dilaksanakan, e) gambaran evaluasi program English Computer di lembaga kursus Widyaloka menurut persepsi warga belajar baik dalam setiap program yang dilaksanakan. Dari kesimpulan yang telah dikemukakan di atas, maka saran yang dapat disampaikan secara umum agar pengelolaan program oleh semua unsur lembaga yang sudah berjalan dengan baik agar dapat dipertahankan dan lebih ditingkatkan lagi untuk kedepannya.